



学校だより

5月号

令和元年5月13日
足立区立第四中学校
校長 高橋 淳

平成から令和へ

4月から5月にかけて、これまでにない長い休みとなる10連休がありました。そして、その間に元号が「平成」から「令和」へと変わりました。

現存する最古の歌集「万葉集」にある、「初春の令月にして気淑(よ)く風和ぎ、梅は鏡前の粉を披(ひら)き、蘭は珮後(はいご)の香を薫らす」を典拠とし、春の訪れを告げ、見事に咲き誇る梅の花のように一人ひとりが明日への希望と共に、それぞれの花を大きく咲かせることができる、そうした日本でありたいとの願いを込め、決定したとされています。日本の四季折々の文化を、次の世代に引き継いでいく「令和」という時代。その節目となるこの一年がどんな一年になるのか、そして、皆さんがどんな一年にするのか。一日一日を大切に過ごしていきましょう。

●離任式

4月26日(金)、昨年度限りで本校を去られることになった先生方をお迎えし、離任式が行われました。先生方にお世話になった生徒からのお礼の言葉、花束贈呈に続き、先生方から、現在の状況や四中での思い出のお話、生徒の皆さんへの期待の言葉やメッセージなどが贈られました。先生方のこれまで以上のご活躍をお祈りいたします。これまでありがとうございました。



●生徒会認証式

平成31年度前期生徒会認証式が、4月22日(月)に行われました。生徒会本部役員に続いて、各委員会の代表に校長先生から認証状が授与され、本格的に生徒会・委員会活動がスタートしました。

認証式にあたって校長先生からは、「本部役員や委員に立候補した人たちが、人のために働こうと思ってくれたことは本当に素晴らしいことです。責任をもって、委員の仕事を全うしてください。さらに、学校という集団生活の場で大切なのは、本部役員や委員ではない人たちが、その人たちをどう支えていくかです。四中生としての真価が問われると言ってもいいでしょう。ぜひ、積極的に支え、よりよい学級、学年、学校になるよう協力してください。」との話がありました。

また、生徒会長は、「委員会に入っている人も、入っていない人も生徒会の一員です。皆さんが充実した四中ライフを送ることができるよう、本部役員を始め、各委員会の委員は活動していきますので、これからもぜひ協力してください。そして、学習に集中できる環境を作っていきましょう。」と、みんなに呼びかけていました。

委員になった皆さん、半年間よろしくお祈りします。また、学校全体で委員に協力し、新たな四中を作りましょう。

●土曜授業「朝のあいさつ運動」

本校の「開かれた学校づくり協議会」の土曜事業部では、毎月の土曜授業がある日に「朝のあいさつ運動」を実施しています。これは、生徒の基本的な生活習慣の定着を目的とするもので、現在は、協議会委員、PTA本部役員、教職員、そして、生徒会が参加して活動しています。保護者の皆様もぜひご参加ください。



4月のあいさつ運動の様子



《学校運営委員会》

本校はコミュニティ・スクールとして、学校運営委員会を設置しています。ここでは、評価・家庭教育・広報・土曜事業・小中連携の各部会を置き、四中の教育活動を支えるべく、さまざまに活動しています。

今年度、第1回目の学校運営委員会を4月18日(木)に開催し、校長の学校経営方針や各部会の活動の確認を行いました。

●部活動

1年生の仮入部期間も終わり、本格的に部活動がスタートしています。野球、サッカーを始め、吹奏楽や百人一首など19の部活動に、多くの生徒が入部しました。二つの部活動を兼部している生徒もいて、生徒たちの部活動に対する熱意を感じます。部活動に関しては、今後、第四中学校の部活動ガイドラインもお示しいたしますが、生徒の思いを大切にしつつ、学校生活にプラスになる有意義な活動になるよう努めて参ります。

*今年度は、1～3年合わせてのべ620人の生徒が部活動に入部しています。

🏆栄光を称えて🏆

保護者の皆様へのお願い

1 学校への電話連絡

欠席や遅刻の電話連絡は、朝8時10分までをお願いします。8時10分から25分は打ち合わせの時間となるため、電話を受けることができません。また、その後すぐに各学級での朝の学活が始まりますので、担任が教室に行くまでに連絡がつかない場合があります。ご協力ください。

学校の電話番号は3887-6891 または3887-6892 です。これ以外の電話番号への電話はご遠慮ください。

2 災害への対応

本校では足立区の規則に従い、大きな地震や台風等への対応を次のように決めています。

- (1) 震度5弱以上の地震が起きたときには、保護者の方にお子様を引き取りに来ていただきます。保護者の方に直接お返しするまで、お子様は学校でお預かりします。
- (2) 緊急時には、学校メール配信システム、学校ホームページで通知いたしますが、通信上の混乱等で不可能な場合もあります。ご了承くださいませようお願いいたします。

3 学校メール配信

学校メール配信システムを利用するのは、災害や事故等、緊急の連絡が必要となった場合のみです。配付物等についてのメール配信は行いません。

🎊第73回運動会🎊

ご家庭にはすでに通知を配布させていただいておりますが、5月25日(土)に令和初の運動会が開催されます。

今週からは全体練習や学年練習も始まり、さらに熱の入る日々です。ケガや熱中症への対応など十分に配慮して取り組ませていきますが、ご家庭でも、お子様の話に耳を傾けていただき、体調などにも目を配っていただければと存じます。よろしくお願いたします。



昨年の運動会より